

Desconfianza en los poderosos

by Scott Wolfe

Todo lo que hace casi cada personaje en la película *El Reino* era injusto. Incluso ellos en el partido político que estaban juzgando al personaje principal, Manuel López-Vidal. Sólo lo hicieron para esconder sus secretos corruptos y evitar perder todo como él. Se puede notar esto cuando se ven las escenas en las que López-Vidal es condenado por el partido entero en una conferencia, pero luego cada individuo es diferente a solas con él.

Además, en vez de admitir sus errores y aceptar las consecuencias como un hombre, trata de arrastrarlo todo consigo. Arriesga más su carrera, la reputación de su familia e incluso su propia vida después de robar los documentos y carpetas de la casa de su colega. Todo el tiempo, incluso cuando envía su esposa e hija para vivir en Canadá, todo lo que hace es debido a razones egoístas.

Yo diría que la corrupción no me sorprendió. Pero, casi todo el partido entero fue implicado al final. Me hace preguntarme más sobre nuestro sistema político aquí. ¿Hay alguien con poder que simplemente quiera hacer lo correcto?

Sin excusas, by Emilie Shepard

La película *El reino* muestra una historia de la corrupción en la política. Desafortunadamente, esta corrupción es común. Aunque es común, es injusto para las ciudadanos servidos por los políticos, como los que están afectados por el fraude de Manuel y los otros políticos en la película. El propósito de la política no es egoísta, es servir a la gente. Como político, Manuel y los demás tuvieron la opción de hacer lo bueno para todos pero eligieron hacer lo bueno para ellos solo. Esto es injusto para el público.

Según los filósofos políticos, el propósito de la política y el gobierno es servir a la gente. En sus obras, los filósofos, como Aristóteles, explicaron lo malo que sucede cuando los líderes de un estado hacen lo que quieren por razones egoístas. Un gobierno debe ser creado por la gente que le sirve, entonces cualquier acción hecha por los políticos que no le conviene a la gente es injusta. La corrupción y el fraude hechos por Manuel en *El reino* son injustos por eso.

Se puede decir que Manuel y los otros políticos solo cometieron el fraude

porque es lo normal y todos los políticos lo hacen. Es cierto que la corrupción y el fraude son comunes, pero no es una excusa. Cada

persona, cada político tiene la capacidad de pensar y de tomar decisiones. Es la responsabilidad de un político tomar decisiones que sirven a la gente. En la película, Manuel solo decide compartir los documentos con evidencia del fraude al público porque sus compañeros le echaron la culpa de todo. Manuel no lo hace por el beneficio de la gente, solo por su propio interés.

La excusa de que la corrupción es común no vale. La injusticia es la injusticia, aunque sea normal. Es injusto usar dinero y recursos del público por razones personales como los políticos hicieron en la película *El reino*. Para evitar esta corrupción, los reporteros y periodistas necesitan ser valientes y contar los hechos y los motivos bajo los hechos de los políticos. La corrupción en el gobierno no puede continuar.

Decisiones peores, by June Kibet

En la película *El Reino*, la corrupción arruinó la vida de un político se llama Manuel Vidal y él fue expuesto por un escándalo grande. Manuel y otros políticos tomaban mucho dinero y lo usaban para cosas personales como fiestas, comida, y otras cosas caras. Cuando el público se entera del escándalo, fue molesto con el partido político especialmente porque Manuel Vidal fue el vice presidente, una posición muy importante e influyente. En el filme, miramos como Manuel habría tenido una vida mejor, si hubiera ido a prisión.

La primera razón es que a los decisiones de Manuel arruinaron su matrimonio. Durante el filme, Manuel no incluyo a su esposa. Manuel tuvo muchos problemas y estrés, pero nunca habló con su esposa. Ella quería ayudar pero ella no puede porque Manuel no la incluyó. También, Manuel dice a su esposa e hija que vayan a Canadá. Cuando ellos están en su nueva casa, Manuel tomó todo su dinero. Si Manuel va a prisión, estos eventos no ocurren. Creo que ir a prisión es mejor porque Manuel no habría arruinado la relación con su esposa.

Scott Wolfe, Emilie Shepard, and June Kibet wrote these articles for their Spanish 302 class during Fall 2019

La segunda razón es que Manuel casi pierde su vida. Cuando tiene problemas con un partido político, es muy peligroso porque el partido tiene mucho poder. Durante el filme, las decisiones de Manuel son cada vez peores. El partido político decidió matar a Manuel. Así que, Manuel tiene un "accidente" del carro porque el partido político quiere que muera. Si Manuel va a prisión, tiene una vida menos peligrosa.

Manuel Vidal toma decisiones peligrosas y negativas porque está expuesto a un escándalo. Las decisiones hacen la situación peor y la vida de Manuel peor. Por eso, creo que Manuel debió ir a prisión. Pero porque él no va a prisión, el casi pierde su vida y arruinó su matrimonio.